



Comunicado 016
/03/2025

Recibe DIF Estatal 8 mil 300 despensas donadas por la CMIC

El Comité Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), donó al DIF Estatal más de 8 mil 300 paquetes alimentarios, los cuales serán distribuidos en localidades en situación de vulnerabilidad, la mayoría, ubicadas en la Sierra Tarahumara.

La presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón, de manera simbólica recibió las despensas, de manos del presidente del organismo empresarial, Julio César Mercado, en las cuales se hizo una inversión aproximada de 4 millones de pesos.

Galván Antillón mencionó que este apoyo anual refleja el compromiso del sector empresarial con el desarrollo de la población y reconoció la labor de las damas voluntarias de la CMIC, quienes bajo el liderazgo de su presidenta, Amyné Barrera Abud, gestionan los recursos que hacen posible esta labor.

“La colaboración entre el DIF Estatal y la CMIC es un ejemplo de cómo juntos, sociedad y Gobierno, podemos brindar respaldo a quienes más lo necesitan”, señaló.

Por su parte, Julio César Mercado, dijo que están comprometidos con apoyar a las comunidades que enfrentan desafíos, como lo ha sido la sequía en la región serrana.

“En la CMIC no todo es obra pública. Este donativo que hacemos año con año es nuestro grano de arena para contribuir al bienestar de la comunidad. Agradecemos a nuestros afiliados por su generosa contribución, y al DIF Estatal por su labor incansable en favor de las familias más vulnerables”, dijo.

Por parte del organismo acudió Alejandro Páez Flores, tesorero; David Fabián Reyes Delgado, vicepresidente del Sector Educación, Mario Rodríguez García, vicepresidente del Sector Obras Públicas Estatales; Sergio Iván Loya Teruel, vicepresidente del Sector Salud, y Arturo Velázquez Arredondo, vicepresidente del Sector Urbano y Maquilador.